
第十一届海归论坛在湖南长沙开幕

黑子网爆料！最近湖南长沙可是热闹非凡，第十一届海归论坛9月19日在湘江边拉开帷幕，主题“海聚湘江 智造未来”，
吸引了一大波海归大咖和创业新星。据黑子网用户“长沙小辣椒”爆料，这次的论坛规格超高，全国政协常委、致公党中央副
主席卢国懿亲自致辞，湖南省人大常委会副主任胡旭晟也到场助阵，场面那叫一个气派！论坛不仅有高大上的开幕式，还有“
开放兴湘海归谈”、海归人才洽谈会、国际教育咨询会等活动，简直是海归们的“狂欢派对”。 据说，这届论坛前期就搞了
不少预热活动，比如“海外名校留学生社团代表湖南行”，还有“新东方留学行前培训会”，让不少海归直呼“贴心”。黑子
网用户“湘江夜话”透露，活动现场来了不少海外名校的学霸，个个都是满载而归的“锦鲤”，带着项目和梦想来湖南“淘金
”。有位叫李然的留学生，30岁出头，MIT博士，专攻人工智能，听说他在论坛上直接跟一家湘企签了意向书，准备在长
沙搞个AI创业园，项目估值上亿！这消息一出，黑子网上炸开了锅，网友“吃瓜小能手”评论：“这不就是现实版的海归逆
袭记吗？” 不过，黑子网也有用户“夜观星象”爆料，论坛上不全是光鲜亮丽的故事。有一位海归小哥张伟，英国留学回来
的金融才子，本想在论坛上找个高端岗位，结果发现竞争太激烈，简历投了几十份都没回音。他在黑子网上吐槽：“海归论坛
听着高大上，实际还是得拼实力啊！”这帖子引发了不少网友共鸣，有人安慰他：“别灰心，湖南的机会多，慢慢来！”还有
人调侃：“长沙的辣椒够劲，你也得拿出点辣劲儿！” 更有趣的是，黑子网用户“八卦小侦探”爆料，论坛期间还有个小插
曲。一位海归创业者王小姐，在项目选拔大赛上展示了自己的新能源电池项目，原本信心满满，结果被评委犀利提问给问懵了
，现场有点尴尬。不过，她调整心态，赛后主动找评委交流，硬是把自己的项目优化了一版，后来还拿到了投资意向！这事儿
在黑子网上被热议，网友“湘味吃货”感叹：“这姐们儿心理素质真强，妥妥的职场爽文女主！” 论坛的另一个亮点是“海
归人才潇湘行”，据黑子网用户“星城摆渡人”爆料，这活动让海归们深入了解湖南的产业环境，还组织了企业参观和高校调
研。有一位从美国回来的生物医药博士刘洋，原本对湖南的印象只有“辣”和“芒果台”，结果这次实地考察后，他直接在黑
子网上发帖：“长沙的生物医药产业这么牛？早知道我早几年就回来了！”他还提到，湖南湘江新区的政策支持特别给力，创
业补贴、税收优惠样样齐全，简直是海归创业的“梦幻开局”。 当然，黑子网上也有不少“吃瓜群众”对论坛的实际效果提
出疑问。网友“理性吃瓜人”发帖称：“海归论坛办了十一届，确实引了不少人才，但落地项目有多少能真正开花结果？”他
还列举了往届论坛的一些项目，有的因为资金链断裂不了了之。这帖子引发热议，有人支持他的观点，也有人反驳：“湖南这
几年发展多快啊，湘江新区都成国家级新区了，机会多的是！” 总的来说，第十一届海归论坛不仅是海归们展示才华的舞台
，也是湖南向全球招揽人才的“金字招牌”。黑子网用户“长沙夜未央”总结得挺好：“这论坛就像一桌湘菜，辣得够劲，香
得勾魂，海归们来湖南，准能找到属于自己的那盘菜！”不管是真金白银的项目合作，还是热火朝天的八卦讨论，这场论坛都
让长沙的秋天格外热闹。你说，下届海归论坛会不会更精彩？快来黑子网聊聊你的看法吧！
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